

## 平成26年度第2回「市長とランチでトーク」

- 開催日 平成26年8月22日（木） 12:00～13:00
- 内容 市役所3階第2応接室にて市長と懇談
- 出席者 〈参加者〉 宇都宮短期大学附属高等学校 サッカー部員 10名  
〈市側〉 市長

### ● 主な内容（抜粋）

参加者： 高校の時部活動は何をやっていましたか。

市長： アメリカンフットボールをやっていました。通っていた高校にはチームがなかったのですが、他の高校と合同のチームを作っていました。東京に遠征などにも行っていました。

参加者： 市長にとって一番大変な仕事は何ですか。

市長： 皆さんが賛成してくれる仕事ばかりは出来ないことです。例えば、税金を半分にすれば皆さん喜んでくれますが、そういうわけにはいきません。ごみの焼却施設や斎場などを建設するときには、反対の方が多かったです。反対されてもやらなければいけない仕事もあり、行政はそういう仕事をたくさんかかえているので大変です。

参加者： LRTについても、反対の意見があると思いますが。

市長： 事業を進めていくには、市民の皆さんにきちんと説明をしていかなければなりません。LRTの整備にあたっては、事業費が巨額であること、市財政が破綻するのではないかと、あるいは、整備後は毎年赤字が続くのではないかと様々な懸念があります。民間は利益が出ないことはやりませんが、利益が出る事業でなくても必要なものは行政がやっていかなければなりません。しかし、宇都宮市の財政の範囲内で整備を行っていきますよ、という説明をしています。大きな事業も小さな事業も、市の財政の範囲内で、身の丈にあった事業をやっていきます。

参加者： 休日は何をしていますか。

市長： なるべく運動をするようにしています。土日にも公務がありますので、なかなか時間が取れません。今週末は、総合防災訓練や盆踊りなどがあります。

市長： サッカー場が人工芝になったのはいつですか。

参加者： 今年の6月です。

市長： 女子チームは部員が何人いますか。なでしこJAPANの活躍で女子人口も増えたかも知れないですね。栃木県内では、鮫島選手や安藤選手が有名ですね。

参加者： 女子チームは20人です。

市長： 市でやっているジュニア未来議会では、栃木SCの試合の日程表を配って欲しいという意見も出ました。プロチームが強ければそのスポーツに関心が集まるで

しょうね。市でもいろいろPRに努めていますが、それぞれのプロチームにももっともっと頑張ってもらいたいです。

参加者： 市内で好きな場所はどこですか。

市長： 人が多く集まる場所が好きです。オリオンスクエアや二荒山神社，JR宇都宮駅など。自然も好きです。旧河内町と旧上河内町が宇都宮市と合併をしたことによって，自然が増えました。駅の西口は，地元の方々が再開発のための勉強会を始めたようです。

市長： 公共交通が不便なところはたくさんあります。バス路線がないところもあります。車の運転が出来なくても，誰でも行きたいところに行けるまちづくりを目指します。健康寿命を延ばすことも大事ですが，そういうまちづくりは，健康寿命を延ばすことにもつながることになると考えています。

参加者： 駅東口は栄えている印象ですが，西口，特に商店街がシャッターの閉まった店が多いと感じます。LRTが整備されることによって，現状には影響がありますか。

市長： LRTの駅は，市街地では約500m間隔で整備する予定です。そこを降りる人が増えることによって，今はシャッターが閉まった店も変わると考えています。平石地区や平出町あたりから工業団地までは，畑や田んぼが多いですが，新しいお店が出来たりまちが変わっていく，そういうきっかけになると思います。

参加者： 畑や田んぼが多い，農村の地域はどうなってしまうですか。

市長： むやみやたらに農地を転用することは出来ません。農産物直売所を作るとか，自然を壊さないで楽しめるようになるといいと思います。

参加者： LRTは，5，6年先には走らせたいです。まちの風景が変わります。

#### 懇談の様子

